



## Racing : la Ligue 2 lui tend les bras !

### Description

Trois mois se sont écoulés depuis mon dernier article sur le Racing. Tout ce que j'avais écrit s'est depuis confirmé.

La première erreur de Marc Keller est de n'avoir pas viré Stéphan plus tôt. La deuxième erreur a été de nommer son adjoint, Mathieu Le Scornet, à sa place.

Le choc psychologique a eu lieu avec Mathieu Le Scornet sur deux matches mais il ne s'est pas confirmé au cours des matches suivants. On a plutôt eu des scores nets (lol).

L'intéressé, manquant apparemment du charisme nécessaire sans compétences techniques, n'était pas taillé pour ce poste. Et ce n'est pas aux joueurs de choisir leur entraîneur.

J'avais préconisé le changement d'entraîneur dès début novembre mais je n'avais pas préconisé d'introniser l'adjoint de Stéphan. La nuance est de taille ! Je suis plutôt partisan de faire appel le plus rapidement possible à un entraîneur expérimenté et qu'une mission impossible ne rebute pas.

Si le Racing veut encore se sauver de la relégation qui se profile irrémédiablement, il faut agir vite !

Le recrutement du mercato hivernal peut apporter un plus, même si pour le moment, cela ne se confirme pas. Des jeunes sont prometteurs, je l'ai déjà dit, il faut les faire jouer. Mais il faut surtout un entraîneur avec de la poigne, de l'expérience, du (bon) sens tactique, qui prend les bonnes décisions et qui peut ramener le groupe sur la voie du succès...

### *D'r Racing Louis*

#### Categorie

1. Région

#### date créée

6 février 2023